



◀▼横芝中学校



◀▼白浜小学校



町内の中学生261人が3月13日に、小学生243人が3月16日に卒業の日を迎えました。校長先生をはじめ来賓、各関係者、在校生からお祝いと励ましの言葉が卒業生に贈られ、卒業生からは、恩師をはじめとする関係者、家族への感謝の気持ちを、在校生にはエールを贈り、それぞれの思いを胸に抱き、新たな巣立ちを迎えました。

小中学校卒業式 学び舎から大きく羽ばたけ！

平成23年度千葉県消防関係定例表彰授与式

3月21日、千葉県消防学校で平成23年度千葉県消防関係定例表彰授与式が行われ、永年にわたる地域防災への功績がたたえられ5の方々と町消防団が表彰されました。

●受章者《敬省略》

| | | |
|---------------|--------|-------|
| 千葉県消防協会長特別功労章 | 団長 | 椎名 孝次 |
| 内助功労感謝状 | | 椎名 知江 |
| 千葉県知事永年勤続功労章 | 副団長 | 伊藤 雅宣 |
| 内助功労感謝状 | | 伊藤 隆子 |
| 日本消防協会長精績章 | 本部付分団長 | 平山 雅英 |
| 千葉県消防協会長特別表彰 | | 町消防団 |



▲写真左から、平山本部付分団長、椎名団長、伊藤副団長

春の訪れを告げる「梅まつり」が開催されました



2月11日から3月11日まで、坂田城跡梅林で、わが町の春の訪れを知らせる梅まつりが開催されました。

今年は例年に比べ開花が遅れましたが、期間中は梅林組合を始め、商工会、農業振興会の出店や体験型のイベントが行われ、家族連れの花見客等でまつりは大いに盛り上がりいました。